

**MS-SPIEL vs. UNION HAIBACH** 07. November 2004, 14.00 Uhr, in Bruck KM: **1:3** (0:0),  
Tor: Juffmann Tom

Reserv:  
**abgesagt**

**Kader / Aufstellung KM**

: Anfangself siehe Aufstellung - ERSATZ: Scheuringer, Heitzinger, Wiesinger G., Reiter

**Freilinger**

**Hajda**

**Ortbauer L.**

**Krautgartner**

**Vogl (Heitzinger)**

**Juffmann T.**

**Juffmann A.**

**Ortbauer P.**

**Wiesinger M.**

**Lehner D.**

**Eichinger (Wiesinger G.)**

**Kader Reserv:** ..... **Schiedsrichter:** Königstorfer (Der souveränste Leiter eines 2.Klasse-Spiels, den ich je erlebt habe - kein Wunder, da er normalerweise Landesliga pfeift.)

**Vor dem Spiel:**

Verletzte, angeschlagene oder verhinderte Spieler: Wiesinger Kurt, Mittermaier (Autounfall -> gebrochenes Brustbein)

Gesperrt: .....

## Zum Spiel:

Bei erneut etwas widrigen äußeren Bedingungen (sehr kalt und nass - der Platz ist aber in dermaßen perfektem Zustand, dass es eine Freude ist - und wir haben ihn auch nicht sooooo umgedreht, wie ich das befürchtet hatte....) ging dieses letzte Kampfmannschafts-Spiel des Jahres 2004 über die Runden. Um gleich mal ein Resümee zu ziehen: Gut gespielt und dennoch verloren.

Wie unser Ozzy im

[Gästebuch](#)

schon geschrieben hat, hat man nicht sehr viel Unterschied zwischen den Mannschaften gesehen - wenn jemand das Spiel gesehen hat, der den Tabellenstand nicht gewusst hat, konnte man das mit Sicherheit nicht sagen, wer Zweiter und wer Vorletzter ist.

Es war ein kampfbetontes, spielerisch besser geführtes Match als in den letzten Wochen von uns. Wir standen in der Abwehr ganz gut, konnten uns selber die eine oder andere gefährliche Situation erspielen. Obwohl die Haibacher in der ersten Hälfte vielleicht um ein, zwei gute Chancen mehr zu verzeichnen hatten, ging das 0:0 zur Pause in Ordnung.

In dieser Tonart ging es auch in der zweiten Hälfte weiter. Kampfbetontes Spiel, relativ ausgeglichen, vielleicht mit leichten Vorteilen für die Gäste. Aber sie haben dann doch einen (berechtigten) Elfmeter in der 67. benötigt, um in Führung zu gehen - ich konnte den Ball leider nur mehr ins Tor klatschen. Wurmt mich heute noch, dass ich die verfi..... Kugel nicht um die Stange drehen konnte..... Wir haben danach in der Abwehr wieder einmal Harakiri gespielt, wollten den Ausgleich erzwingen, und wir hatten auch die eine oder andere gute Gelegenheit dazu. Die Haibacher waren da im Konter aber meist gefährlicher - und sie schlugen in der 82. auch Kapital daraus, als der Stürmer aus spitzem Winkel einen Stanglpass über die Linie drückte. Es dauerte aber keine zwei Minuten, ehe wir (aus einem Tormannfehler resultierend) den Anschlusstreffer erzielten: Ich denke, der Juffi Tom hat den Abpraller so vom 16er ins Tor gelupft (falls es nicht der Tom war, bitte mich im [Gästebuch](#) zu korrigieren...).

Wir haben dann nochmals alles nach vorne geschmissen, wollten unbedingt noch den Ausgleich - wieder einmal hatten wir kein Glück und liefen in einen Konter zum 1:3 in der 90. bzw. Nachspielzeit....

Wie bereits erwähnt: Sehr gut gespielt, wir waren von unserem Trainer gut auf das Spiel eingestellt worden, aber dennoch nicht belohnt worden dafür. Aber jetzt weiß ich wenigstens, warum die Haibacher Vizeherbstmeister sind.....